
VEREADOR SOLICITA PODA DE ÁRVORE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Atendendo aos pedidos dos munícipes do bairro km 55, cuja árvores da estrada SIS 162,
apresentaram crescimento excessivo, o que poderia ocasionar em diversos transtornos, tais
como, rompimento da fiação elétrica, o risco de curto circuito em toda rede, a queima de
aparelhos domésticos, acidentes a transeuntes, além de provocar incêndio na mata
existente, o Vereador Paulinho solicitou oficiar ELEKTRO, na noite dessa terça-feira, 12,
para que as podas possam ocorrer o mais rápido possível. O requerimento foi aprovado por
unanimidade.
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